

Le roman de Jim



Quel beau film que "Le roman de Jim" que nous sommes allés voir hier. Tiré du roman éponyme de Pierrick Baily, il s'agit avant tout du portrait d'un homme simple, gentil et extrêmement émouvant qui se lie à une femme enceinte d'un autre, accepte et s'attache à l'enfant jusqu'à ce qu'on l'écarte de lui.

Mais pas seulement. C'est le témoignage de la paternité-Kleenex, des portraits de femmes riches en contrastes.

Le livre est écrit par un amoureux des montagnes jurassiennes. Le film, par les frères Larrieu, amoureux des Pyrénées dont ils sont originaires et que leur grand-père a beaucoup filmées. Cette sensibilité transparaît dans le film et lui donne une esthétique naturelle.

Esthétique donnée également par les nombreuses photos prises par Aymeric avec son appareil photo argentique.

Les acteurs sont prodigieux. Criants de sincérité. Karim Leklou mange l'écran à lui tout seul, Laetitia Dosch et Sara Giraudeau lui donnent superbement la réplique.

Un excellent film de l'avis unanime des six personnes que nous étions.